

• VIGILIA DE ORACIÓN

Este viernes 18 de octubre entre las 20:45 y 23:45 horas tendrá lugar en el local de la iglesia la vigilia de oración. El tema principal será "Permaneciendo en el primer amor". Tendremos alabanzas, lectura de la palabra, predicación y por supuesto oración. Existe mucha ilusión por retomar estas vigiliadas de oración. Recordad que podéis dejar vuestra petición de oración en la caja que se encuentra a la entrada de la iglesia.

• ACTIVIDADES NAVIDEÑAS

La Navidad se acerca y ya hay hermanos centrados en preparar diferentes actividades, solo les queda saber quiénes van a participar. Por ello los que estén interesados que se pongan en contacto, ya, con **Andrea del Carmen, Karina Iza, Andrea Rodríguez y Cristhian Zambrano**. ¡Ojo! No es suficiente la voluntad, sino que es necesario también el compromiso con asistir a los ensayos y aprenderse el papel asignado.

■ ACTIVIDADES PARA ESTA SEMANA

Vigilia de Oración, Viernes día 18 a las 20,45 horas.

Grupo Unidad, Sábado día 19 a las 18,00 horas.

■ SERVIDORES PARA EL DOMINGO 20 DE OCTUBRE DE 2024

• **Estudio Bíblico: a las 10,30 h.** por *Julio César Muñoz*.

• **Culto de Adoración y Alabanza: a las 11,30 h.**

Introduce el Culto: *Carlos Ariel*. **Predica:** *José Quiroz*.

Administra la Santa Cena: *Cristhian Zambrano*.

Distribuyen: *Jimena Maldonado, Elsa Álvarez, Bruno López y José Manuel Lázaro*.

Ofrenda: *Ángela Taborga y Carlos Ariel- junior*.

(Los hermanos nombrados deberán estar **necesariamente** a las 11,20 h. reunidos para orar y preparar el culto, junto con el predicador en el vestíbulo de adentro).

• **Jueves: 19,30 h.: Culto de Oración:** *Carlos Lázaro*.

20,00 h.: Estudio Bíblico: *Rafael Fernández*.

TODOS LOS DÍAS ORACIÓN EN LOS HOGARES: a las 23 h.



ATRIO

"Porque mejor es un día en tus atrios que mil fuera de ellos..." Salmo 84:10

BOLETÍN INTERIOR DE LA IGLESIA DE CRISTO. C/. Teruel, 25, 28020 MADRID.
Tel.: 91 572 1862 (publicado por la Entidad Religiosa 015521)
web: www.idcmadrid.org

EL PROPÓSITO DE ESTA CONGREGACIÓN ES DESARROLLAR AUTÉNTICOS SEGUIDORES DE JESUCRISTO QUIENES....



**SE DELEITEN EN LA PRESENCIA DE DIOS,
DEMUESTREN EL AMOR DE CRISTO A LA GENTE DE SUS BARRIOS,
DECLAREN EL MENSAJE DE CRISTO A CADA PUEBLO,
DEDIQUEN SUS VIDAS LOS UNOS A LOS OTROS EN AMOR Y
DESEEN SER MÁS COMO JESUCRISTO.**

AÑO XLVIII. Nº 2142 Domingo 20 de octubre de 2024

¿ESPAÑA ES CRISTIANA O MARIANA?

España es la que más practica el culto a la Virgen. Tal vez por esto el propio papa Pío XII llamó a España "tierra de María Santísima" el 12 de octubre de 1954. A finales de marzo de 1990, en viaje por tierras del sur, el presidente de la Comunidad gallega, Manuel Fraga, aplicó el término a aquella región y habló públicamente de "Andalucía, de María Santísima".

Sobre el ascendiente que la Virgen tiene en España se han publicado últimamente varios libros. En realidad, la literatura en tomo a la Virgen María es constante en nuestro país, especialmente a cargo de las editoriales católicas. El periodista, escritor y sacerdote Martín Descalzo acaba de publicar una buena obra sobre los apócrifos de la Virgen. Ediciones Paulinas ha editado un volumen de 2.128 páginas que constituye un *Nuevo Diccionario de Mariología*. Taurus ha sacado un tomo de Marina Warner, con 63 ilustraciones, llamado *El mito y el culto a la Virgen María*. Particularmente interesante y muy informativo es el reciente libro de Ramos Perera, con prólogo de Jesús Torbado, publicado por la editorial Mondadori

con el título: *Las creencias de los españoles: La tierra de María Santísima.*

Torbado, quien en su juventud fue seminarista católico, llega a decir que *“en la práctica de la fe, no existiría en España el catolicismo si no existiese María”.*

Es tan fuerte la devoción a la Virgen en España, que muchos creen que María vino desde Canaán hasta Galicia en una barca para ayudar al apóstol Santiago en su supuesta misión entre los españoles. Los mariólogos añaden que el templo del Pilar, en Zaragoza, fue mandado construir por el propio apóstol Santiago siguiendo indicaciones precisas de la madre de Jesús. Historiadores prendados de la Virgen aseguran que antes de que María viajara a Zaragoza, los españoles ya iban a visitarla a Palestina sólo dos años después de la muerte de Cristo.

“Una ojeada a la estadística de los nombres de las españolas nos confirma que nos encontramos en la tierra de María Santísima”, escribe Ramos Perra. Efectivamente: de cada 100 mujeres españolas, 59 se llaman María “algo” o María, a secas. Otras ostentan como nombre uno derivado de cualquiera con los que se veneran a la Virgen: Carmen, Mercedes, Concepción, Almudena, Amparo, Inmaculada.

En cuanto a los varones, son muchos los que llevan nombres derivados de la Virgen. Abundan los llamados Luis María, José María, Juan María. Nombres como Mariano, Mario, Carmelo y otros semejantes recuerdan a la madre de Jesús.

En resumen, España es más mariana que cristiana.

Saludos, *Juan Antonio Monroy*

■ NOTICIAS

• OTRO BAUTISMO MÁS PARA LA GLORIA DE DIOS

Este pasado domingo, día 13, nos gozamos grandemente con otro bautismo. Esta vez el de nuestro ya hermano **Hernán Gil**. Él es de Venezuela y ha estado congregándose con nosotros desde hace un tiempo. Hernán es novio de Andrea García (bautizada recientemente). Como congregación nos sentimos muy felices de seguir sirviendo a todos los que se acercan a nuestra iglesia como instrumento que usa nuestro Señor para que muchos lleguen a conocerle y cambiar sus vidas, nos sentimos confiados y comprometidos en ser de utilidad con Hernán para continuo crecimiento espiritual. No somos una iglesia perfecta, pero si somos una iglesia llena de

amor y con profundos deseos de trabajar cada vez más y mejor para la obra de nuestro Señor. En nuestra iglesia hay personas que nos visitan, algunas desde hace ya un tiempo, oremos para que nuestro Señor trabaje en sus vidas y lleguen también a rendirse a sus pies.

• NUESTROS ENFERMOS

Estamos pendientes de los resultados de las pruebas a nuestra hermana **Neyda Ponce**, una prueba que determinará el tratamiento a seguir. Pendientes también de la evolución de nuestro querido hermano **Iván Povea**. Seguimos orando por nuestra hermana **Mercedes Zardain** en Oviedo, Mercedes es, desde hace más de 50 años una hermana de mucha bendición para nuestra congregación, ha pasado por desafíos importante de salud, pero está mejorando, oramos para que pueda estar entre nosotros en cuanto se posible. Seguiremos orando por la pronta y total recuperación de **Nataly Alban** y de todos los enfermos de nuestra congregación.

• EL PAN DIARIO

Recordamos que nuestra iglesia tiene a disposición por medio de nuestra hermana **Cecilia Díaz** un libro de meditación diaria con Dios (Nuestro Pan Diario). Podemos pedirlo para el próximo año hasta finales de este mes. Su coste es de 5 euros por ejemplar.

• REUNIÓN DE MUJERES

La reunión de mujeres del pasado sábado 12 de octubre fue todo un éxito, acudieron 22 hermanas. El tema principal estuvo basado en considerar las características y ejemplos bíblicos de una verdadera amistad entre hermanas en Cristo (amiga, más que una hermana). Queremos agradecer una vez más a todas las responsables del grupo de mujeres por los continuos esfuerzos en brindar oportunidades de edificación espiritual.

• SALIDAS EVANGELÍSTICAS

El grupo de hermanos dedicados a evangelizar en la calle sigue cada segundo y último domingo de mes saliendo a compartir las buenas nuevas de salvación. Lo hacen de manera callada, sistemática, haga frío o calor, y con una fidelidad digna de admirar. ¡Muchas gracias por vuestro esfuerzo! Recordad que ningún trabajo para el Señor es en vano.